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Pour commencer nous souhaiterions vous poser quelques questions pour mieux vous connaitre vous et le cycliste 

Qu’est – ce qui vous a donné envie de devenir coureur cycliste ? 

Le déclencheur  c’est un beau vélo tout neuf, il a commencé à 13 ans. 

 

Combien avez-vous gagné de coupes ou de médailles ?  

En vélo, on ne gagne pas forcément de coupes ou de médailles.         

     

A quel âge peut-on commencer le cyclisme. Et vous, à quel âge avez-vous commencé le cyclisme ? 

On peut commencer le cyclisme à 6 ans. Il a commencé à 13 ans.  

 

Avez-vous déjà gagné une course ? Si oui, laquelle ?  

Il a gagné  50 victoires, dont une étape de Paris-Nice en 2011 et l’étape 2  du championnat de France.  

 

Avez – vous déjà fait un autre sport ?    

 Le vélo, ça prend beaucoup de temps. On ne peut pas faire d’autre sport.        

                                                                                                                                                                                          

Combien de temps a duré votre carrière ? A quel âge prend-t-on sa retraite ? 

Sa carrière a duré 18 ans. On prend sa retraite vers 30/40 ans. 

 

Le cyclisme est-il un sport professionnel ? Les  coureurs  sont-ils  rémunérés ? Et si oui, par qui ? 

Tous les coureurs sont professionnels. Ils sont rémunérés par leur sponsor. 

Est-ce que vous vous entrainiez tous les jours ?   

 

Quel est ou quel était votre coureur  cycliste préféré ?  

Son cycliste préféré est Laurent Jalabert. 

 

Quelle marque de vélo avez-vous ? 

Sa marque de vélo est Look. 

 



Avez-vous déjà été maillot jaune ou à pois ? Et si oui, à quelle occasion ? 

Peut-on faire une pause en pleine course ? 

Oui et non. On ne peut pas s’arrêter mais on peut ralentir. On mange en roulant. 

 

Nous souhaiterions également en apprendre davantage sur la course Paris-Nice et avons quelques questions à 

vous poser. 

Depuis quand existe la course Paris-Nice ? Et pourquoi a-t-elle été inventée ? 

Paris Nice existe depuis 1933, ça vient d’un journal de Paris et de Nice.  

 

Un cycliste amateur peut-il participer à cette course ? 

Il ne peut pas participer à cette course. 

 

Quel est votre rôle sur cette course Paris-Nice ? 

Il est consultant pour France 3 sur sa moto. 

Il existe le Tour de France féminin. Pourquoi n’y a-t-il pas de course Paris-Nice féminine ? 

 

Aujourd’hui à Dampierre, c’est l’étape de la course « Contre la montre ». Pouvez-vous nous expliquer de quoi il 

s’agit  

C’est une étape particulière, il y a 7 cyclistes par équipe. Le gagnant est celui qui fait moins de temps. 

 

Qui choisit les villes étapes de cette course Paris-Nice ? 

Ce sont les communes qui ont les candidatures  

 

Quel coureur est favori pour gagner Paris-Nice cette année ? Y a-t-il des français ? 

Il a y pas beaucoup de français favoris. 

 

Depuis quand êtes-vous sélectionneur de l’équipe de France ?  

Comment faites-vous la sélection en équipe de France ? De combien de cyclistes est-elle composée ? 

En 2024, les Jeux Olympiques auront lieu à Paris ? Existe-il une épreuve de cyclisme ? Et si oui, laquelle ? 
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